

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 20. Dezember 2010 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Frau Ilse Meyer

Seit 1991 engagiert sich Ilse Meyer im Verein zur Pflege Hilfsbedürftiger. Unermüdlich und selbstlos setzt sie sich für andere Menschen ein. Ziel des Vereins ist die Vermeidung von Isolation und Vereinsamung im Alter, bei Behinderung und Krankheit.

Damit stehen Angebote für ein geselliges Miteinander im Mittelpunkt, sei es bei Kaffeerunden mit Gesang und gemeinsamen Brett- und Kartenspielen oder Treffen zum Handarbeiten. Ein weiteres Handlungsfeld hat Ilse Meyer zeitweise darin gefunden, für alleinstehende Vereinsmitglieder ein gemeinsames Sonntagessen zu initiieren. Auch die Leitung eines Sonntags-Bingos fiel in ihren Aufgabenbereich.

Es klingt eher harmlos: „Leitung von Kaffeerunden“. Es steckt jedoch eine Menge Engagement dahinter: der Einkauf von Kaffee und Keksen, das Backen von leckeren Kuchen, die Gestaltung nett dekoriertes Kaffeetafeln bis hin zum freundlichen Empfang der Gäste und anschließendem Aufräumen und Abwaschen.

Weiter organisierte Ilse Meyer Grillfeste, Weihnachtsfeiern, Basare und Kutschtouren. Ihr ist das gesellige Leben wichtig und sie trägt damit wesentlich dazu bei, den Vereinszweck in vollem Umfang zu erfüllen. Seit vielen Jahren trägt sie die Hauptverantwortung für die Aktivitäten des Vereins zur Pflege Hilfsbedürftiger im Seniorenfreizeitbereich.